

質問の件名及び質問の要旨（質問時間）	答弁を求める者
<p>1 「いまどき保育所を閉鎖するなんて」との声が上がっています。</p> <p style="text-align: right;">（30分）</p> <p>5月号の市「広報」の表紙を飾っているのは東部保育所です。写真に載っている子ども達はほぼ全員です。これだけしかいなくなっているのです。平成32年3月に閉鎖となる東部保育所について、鶴ヶ島を輝かせたいと願う市民からは「どうして」との声が上がっています。そして鶴ヶ島を外から見ている若い方々が、鶴ヶ島に住むことに二の足を踏ませているのではないかと推測される事態です。新しい市長になった折からも、今からでも遅くない東部保育所の閉鎖計画を撤回し、建て直しをすべきです。この東部保育所では「遠足」もなく、また、給食形態も他の「園」とは異なっているようです。</p> <p>(1) 保育所の待機児童の現状と見通しについて。</p> <p>(2) 新基準を当てはめた場合、どうなるか。</p> <p>(3) 東部保育所の閉鎖計画を見直すべきですが。</p> <p>(4) 保育所の給食の外部委託について安全性など問題はないか。</p> <p>(5) 多子世帯の保育料は。</p> <p>(6) 保育料の無償化をするべきですが。</p>	市長
<p>2 鶴ヶ島市等にも「国家戦略特区」がやってくる（30分）</p> <p>鶴ヶ島市の一角、40haを70年以上にわたり大きく占拠してきた県施設「農業大学校」の熊谷移転にともなう跡地開発が、誘致企業公募という段階に入っています。埼玉県では、鶴ヶ島ジャンクション周辺の鶴ヶ島市をはじめとする13市町とともに、地域未来投資促進法に基づく「埼玉県鶴ヶ島ジャンクション周辺地域基本計画」（以下基本計画と言う）を策定したとの事です。国家戦略特区をめざしています。主導する埼玉県は、約100億円もの巨額予算を組んでいます。</p> <p>(1) 長年の占拠に対する代償は。</p>	市長 教育委員会教育長

## 質問の件名及び質問の要旨（質問時間）

(2) 「基本計画」について市民は承知していませんが、その作成経過、内容は。

(3) 跡地と運動公園の間の土地について県による買収を見込んでいるのか。また、その内容は。

(4) 説明会が5月15日東京・同22日埼玉・同31日大阪で開催されたとのことですが参加企業などは。また、「基本計画」に基づく名乗りを上げる地域経済牽引事業者の役割は。

(5) 国家戦略特区による「岩盤規制」の解凍の中味と当市への影響は。

(6) IHIという企業の名が見え隠れしていますが、この企業についての市の見解は。